

# Mit viel Begeisterung für die Gitarre

**Ligita** Die Präsidentin des Vereins Liechtensteiner Gitarrenzirkel, Rita Kieber-Beck, konnte am 10. März 2014 im Löwen Benden zahlreiche Mitglieder zur Jahresversammlung begrüßen.

Die wichtigste Veranstaltung im Vereinsjahr sind jeweils die Liechtensteiner Gitarrentagen Ligita - mit viel Begeisterung wird durchs ganze Jahr darauf hingearbeitet. Der Vereinsvorstand wie auch die Kommissionen konnten Erfreuliches berichten und blicken zuversichtlich in die Zukunft. Zur Freude der Mitglieder konnte der Vorstand unter der Präsidentin Rita Kieber-Beck nicht nur über die organisatorischen und künstlerischen Erfolge des abgelaufenen Vereinsjahres berichten. Dank der Unterstützung und Förderung durch die Kulturstiftung Liechtenstein, aller Unterländer Gemeinden, der Musikschule Liechtenstein sowie zahlreicher Sponsoren und Gönner ist der Verein breit abgestützt. Einnahmen aus den Kursen und Konzerten haben schliesslich mitgeholfen, das Vereinsjahr 2013 finanziell positiv abzuschliessen. Dank gebührt all jenen, welche die Ligita und den Verein finanziell unterstützen und damit auch für 2014 sichern. Der Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel konnte wieder Neumitglieder in seinen Reihen begrüßen und erfährt eine breite Unterstützung. Dazu zählen über ein Dutzend namhafte Persönlichkeiten im Ligita-Förderkreis, die den Verein ideell wie auch finanziell sehr grosszügig unterstützen.

## Vorstand bestätigt

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung erteilt und die Arbeit wird unter grossem Applaus verdankt. Der Vorstand wird auch im letzten Jahr seiner 3-jährigen Mandatsperiode mit viel Elan und Enthusiasmus seine Tätigkeit fortführen. Die Präsidentin dankte den Vorstandskolle-



Von links: Walter Kieber, Martha Marzek, Michael Buchrainer, Rita Kieber-Beck, Johanna Noser, Manfred Biedermann, Elmar Gangl und Albert Kindle.  
(Foto: Zanghellini)

ginnen und -kollegen sowie dem OK der Ligita für den grossen persönlichen Einsatz, den ausgeprägten Teamgeist und die jederzeit effiziente Unterstützung.

## Ligita begeistert aufgenommen

Nach intensiver und aufwendiger Vorbereitung wurden die 21. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita eröffnet. Für das Organisationsteam wie auch den Vereinsvorstand war es eine grosse Freude, am 6. Juli 2013 rund 60 Gitarristinnen und Gitarristen aus Europa, Asien und Nordamerika bei der Eröffnung zu begrüßen. Zahlreiche Vertreter aus der Kultur, Politik und Wirtschaft besuchten das Eröffnungskonzert mit Alvaro Pierri und dem Streichquartett Imsk. Die Meisterkonzerte präsentierten einen gitarristischen Höhepunkt nach dem anderen, die kommentierten Konzer-

te zeigten weiter die grosse Vielfalt der akkustischen Gitarre auf. Meisterkurse, Workshops und Ausstellungen ergänzten die Konzerte, und wie alljährlich stand ein Ausflug nach Vaduz mit Besuch im fürstlichen Schlossgarten und das Abschlusskonzert auf dem Programm. Beim 7. Internationalen Ligita-Gitarrenwettbewerb setzte sich nach drei sehr hochstehenden Runden schliesslich der Brasilianer João Carlos Victor durch.

## Die 22. Liechtensteiner Gitarrentage

Hochstehende Kurse und Konzerte sind der Anspruch, welchem sich die Organisatoren seit über zwanzig Jahren verpflichtet fühlen. Mit dem Eröffnungskonzert der 22. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita am Samstag, den 5. Juli 2014, spielt das Solo-Duo auf; damit fällt der Startschuss für grossartige Meister- und kom-

mentierte Konzerte, bei denen neben dem Grammy-Gewinner David Russell mit Leon Koudelak auch ein Gründungsmitglied der Ligita wieder auf der Bühne steht. Neben der klassischen Gitarre werden Flamenco, Komponisten und auch Volksmusik für Begeisterung bei den Gitarrentagen sorgen. Wie immer ergänzen Meisterkurse, Workshops, Ausstellungen und Gitarrenpräsentationen das Angebot. (pd)

Termine, Konzerte und weitere Informationen zur Ligita sind der Website [www.ligita.li](http://www.ligita.li) zu entnehmen; Vereinsangelegenheiten unter [www.gitarrenzirkel.li](http://www.gitarrenzirkel.li).

Medienpartner  
Volksblatt  
Rheinzeitung